
Pièces 8 Pièces

Superficie 209 m²

Référence HR2759

Prix 4 200 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Dans le village de Saint  Jean une maison à rénover située dans un petit  domaine

fermé à pied à la mer et  centre du village.  La maison est  édifiée sur trois niveaux

avec  une  vue  sur  la  mer  et  village  de  l'étage.  Au  rez-de-jardin,  un  séjour,  une

cuisine et chambres. A l'étage trois chambres avec salle de bains et deux terrasses

avec vue mer. Au niveau inférieur, un studio, cave et un garage pour une voiture.

In  the  village  of  Saint  Jean  a  house  to  be  renovated  situated  in  a  small  closed

domain within walking distance of the sea and village center. The house is built on

three levels with a view of the sea and village from upstairs. On the garden level, a

living room, a kitchen and bedrooms. Upstairs three bedrooms with bathroom and

two terraces with sea view. On the lower level, a studio, cellar and a garage for one

car.

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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